



EVIDENCIA. El Cnel. Juan Orlando Zepeda, Comandante de la Primera Brigada de Infantería, muestra panfletos del FMLN-FDR decomisados a los manifestantes que ayer incendiaron un autobús y un "jeep" cerca de Don Rúa. Más de 20 mujeres y 3 agitadores fueron capturados por soldados de la 1a. Brigada de Infantería.



DETENIDAS. Estas mujeres, unas de ellas como la de la derecha, participaban ayer en una manifestación organizada por FECMAFAM, durante la cual "comandos urbanos del FMLN" incendiaron un autobús y un "jeep" del gobierno. Un grupo de 24 mujeres y 3 agitadores, fueron capturados por soldados de la 1a. Brigada.

Sin decidir fecha incorporar al ISSS empleados públicos

Aún no se ha decidido la fecha de incorporación de los empleados públicos de la Zona Central y Metropolitana al régimen del Seguro Social, informó ayer el Dr. Mario Solano, subdirector del ISSS. Indicó que la incorporación de nuevos grupos asegurables al Seguro Social, entre ellos los empleados públicos, es parte de un proyecto de

—Pasa a la página 21—



—Foto de LA PRENSA, por Alvarenga. **DECRETO 132.** El Presidente de la Legislatura, Lic. Ricardo Alvarenga Valdivieso (izquierda), explica que no se actúa en forma intransigente. Lo acompaña el Sr. César Bayona.

Lic. Vásquez es el nuevo presidente de la Lotería

El Lic. Luis Alonso Vásquez, sustituye al Lic. Abraham Valencia Morales, como Presidente de la Lotería Nacional, informó ayer el Ministerio de Hacienda. Luego de enfrentar una serie de movimientos laborales, promovidos por empleados y trabajadores de esa institución, el Lic. Valencia Morales, fue transferido a otro cargo en la administración pública, agrega el informe.

—Pasa a la página 28—

Generará inflación el proyecto del Presupuesto sobre estimado

En unos 500 millones de colones ha sido sobreestimado el monto del Proyecto del Presupuesto General de la Nación para 1989, con la finalidad de justificar una mayor erogación de fondos y generar inflación.

Así lo dio a conocer ayer la diputada Gloria Salguero Gross, presidenta de la Comisión de Hacienda y Especial del Presupuesto, al referirse a una de las razones por las que no se ha aprobado en la Asamblea

Legislativa dicho Proyecto. "Hemos realizado un exhaustivo análisis de ese documento enviado por el Ejecutivo. Se le han solicitado al Presidente de la República algunas justificaciones sobre algunos números exagerados que se plasman en el Proyecto de Presupuesto, añadió, pero lamentablemente, del análisis realizado, se desprende un dato muy lamentable al comprobarlo y es

—Pasa a la página 26—

FMLN quema bus y jeep al ser disuelta manifestación

Comandos urbanos del FMLN-FDR incendiaron ayer un bus de la Ruta 6 y un jeep placas nacionales, momentos después que efectivos disolvieron una manifestación frente a la Primera Brigada de Infantería.

—Pasa a la página 26—

Festival de Pastorelas en la Plaza de Las Américas

Este domingo a partir de las 3 de la tarde en la Plaza Las Américas, dará inicio el Festival de Pastorelas que tradicionalmente se realiza cada año desde 1983, en homenaje a Monseñor Luis Chávez y González.

—Pasa a la página 26—

Abandona cargo Juez de la Instancia de San Sebastián

El Juez de Primera Instancia de San Sebastián, San Vicente y cuatro alcaldes más, dejaron sus cargos por diferentes presiones en las últimas horas. Según se informó, el Dr. Rafael Humberto Pe-

—Pasa a la página 26—

Alcalde de Cuscatancingo deja el cargo por amenazas

El alcalde municipal de Cuscatancingo, Sr. Gerardo Flamenco Baires, se retiró de su cargo, debido a las amenazas que en diferentes formas le hicieron llegar comandos urbanos del FMLN. El señor Flamenco

—Pasa a la página 21—



ATENCIÓN. El Prof. Juan Pablo Urquilla, Director de Bienestar Magisterial, dice que se exigirá a los proveedores una mejor atención médico hospitalaria.

Hoy llega al país experto ganadero de Estados Unidos

Hoy sábado llega al El Salvador, el experto en fisiología de la reproducción animal, Dr. A. D. Johnson, procedente de los Estados Unidos, quien visitará el país durante tres semanas.

Durante este período asesorará a técnicos y ganaderos, principalmente

—Pasa a la página 28—

Asamblea explica por qué no publicó las Reformas

Como Organismo Legislativo, queremos demostrarle al pueblo que no estamos en una posición de intransigencia sino que en la mejor disposición de legislar para beneficio del proceso de democratización. Por ello, y por ahora, no se publica el Decreto 132. Así lo expresó ayer el diputado secretario de la Asamblea Legislativa, señor Roberto Angulo, de ARENA, al justificar la contraorden que giró a los medios de comunicación, para que no fuera publicado hoy el texto del Decreto 132 que contiene las reformas al Código Electoral.

—Pasa a la página 28—



DONATIVO DE ALMACENES SIMAN. Trescientos mil colones, fueron entregados ayer por Almacenes Simán, en gesto humanitario, para iniciar los trabajos de construcción de la Ciudadela Don Bosco, de la ciudad de Soyapango. De izquierda a derecha: Sres. Teófilo Simán, Salvador Simán, los padres salesianos Alfonso Evertz, José Coró, quien recibe el cheque; Abraham Simán y Félix Simán. La ciudadela costará 110 millones de colones.

—Foto de LA PRENSA, por Payán.

AL CERRAR la edición

(Información en Páginas 28 y 45)